



爽風 ～えがお～

『全校でしたいこと』の実施

4月から取り組んできた「ありがとう・あったかカード」の取組が目標枚数に達成しました。その記念に先週全校遊び(ケイドロ)をしてくださいました。カードの取組を運営委員会が進めていて、今回の遊びの企画運営も同委員会で行いました。白組→赤組→6年生・職員、と3回戦も行いましたが、終始笑顔で走りまわっていました。

特別活動の良さを取り入れた自治的活動の姿が見られうれしく思います。何かまた楽しいことをしたいなあ…、そんな気持ちが子ども達に浮かんでいたら次の活動の計画が立てられていくことでしょう。



高く 高くあがれ!

1年生が凧あげをしました。寒さと強風の中、あげ方のコツを覚えながらですので、最初はなかなかあがらない状況でしたが、次第に慣れてきて20・30…メートルと舞い上がった凧もありました。やはり「習うより慣れろ」と言ったところでしょうか。

凧あげは縁起の良い遊びで、立春に空を見上げるのは健康に良いとか、願いが届くといういわれがあります。

活動後の感想には、「たのしかった」「うれしかった」「またやってみたい」の言葉がありました。持ち帰った後も、もっと高く! をめざすでしょうが、安全第一で。



最後の授業参観・学級部会へ

明日4日(火)の6年生を始めとして、今後最後の参観と部会が開かれます。学級独自の活動があることから期日を分けて行います。子ども達の学ぶ様子をぜひご覧ください。期日は、**5年-6日(木)、4年-7日(金)、2年-17日(月)、1年-20日(木)、3年-28日(金)**です。よろしくお祈いします。



◆警報級の大雪の予報

3学期に3度目の降雪・凍結による緊急連絡をする可能性が高くなっています。寒さへの十分な対応と共に、安心メール着信の確認をお願いします。子どもは雪で遊ぶことを期待していますが…。これまで降雪により、水道が止まる・給食配送車が来られない等の対応をした経験があります。安全安心を第一にした判断(お知らせ)をすることになります。ご了承ください。

